

by  
**Riviero** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

8 Pièces

207 m<sup>2</sup>

Réf. VVI10001965

1 690 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur un terrain de 1579m2, Superbe emplacement pour cette Villa d'env. 207m2 dont 28m2 de loggia (terrasses couvertes et fermées), elle offre en rez-de-chaussée, une entrée, salon avec grande hauteur sous charpente rampante avec cheminée insert, salle à manger et véranda en baies vitrées, cuisine indépendante ouverte sur loggia, cellier, cave ! En 1/2 niveau, 1 chambre avec véranda et cuisine d'été, 1 chambre avec placards, salle de douche à l'italienne, wc - A l'étage, mezzanine avec bureau, dégagement, 1 chambre, wc - 1 salle de douche, 2 chambres - Elle dispose d'une dépendance avec ...

On a plot of 1579m2, Superb location for this Villa of approx. 207m2 including 28m2 of loggia (covered and closed terraces), it offers on the ground floor, an entrance, living room with great height under crawling frame with insert fireplace, dining room and veranda with bay windows, independent kitchen opening onto loggia, pantry, cellar! On 1/2 level, 1 bedroom with veranda and summer kitchen, 1 bedroom with cupboards, walk-in shower room, toilet - Upstairs, mezzanine with office, hallway, 1 bedroom, toilet - 1 bathroom shower, 2 bedrooms - It has an outbuilding with living room/kitchen, ...

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





by  
**Riviera** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL  
*Michael Simon*



by  
**Riviera** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL  
*Michael Simon*

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



by  
**Riviera** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL  
*Michael Simon*



by  
**Riviera** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL  
*Michael Simon*